

学校だより



平安

5月号

あったかハートで Hey!安心!!

へんじあいさつ いつもにこにこ あんぜんに

学校長 中村 浩子

令和5年度がスタートして1か月が経ちました。ゴールデンウィークの休み明けにも、今のように落ち着いて学校生活を送ってほしいと思っています。

さて、入学式で1年生に、朝会で2～6年生に次のような話をしました。

平安小学校の「へ」は「返事やあいさつをしっかりする」です。名前を呼ばれたときに「はい」と返事をしたり、登校するときや学校で先生や友達、登校班や見守り隊の方に「おはようございます」とあいさつをしたりすることができるようになってほしいです。

平安小学校の「い」は「いつもにこにこ過ごす」です。毎日にこにこ過ごせるように、友達をたくさん作って、自分が嫌だなと思うことや意地悪はしないでほしいです。

平安小学校の「あん」は「安全に生活する」です。毎日の登下校で一人で歩くこともあります。車や自転車に気を付けて歩き、事故に遭わないようにしてほしいです。

「返事・あいさつ、いつもにこにこ、安全に」ができるように、これから毎日過ごしていきましょう。



最近、朝、門に立っていると、きちんとあいさつできる子が多くなってきたように思います。

あいさつは、コミュニケーションの第一歩。「あいさつをしなくちゃ・・・」ではなく、「こんなあいさつをしてもらったら心地いいな」と思えるように、あいさつをしたときの気持ちよさを味わってほしいです。そして、あいさつとともに「おはよう、今日は暑いね。」「おはようございます。今日は・・・が楽しみです。」のようなプラスαの言葉を続けることで相手とのコミュニケーションをより活発にしていきたいと思っています。

新しいクラスになって、友達との意思疎通がうまくいかなかったり、相手のことを考える余裕がなかったりしているお子さんもいるかと思っています。自分だけではなく、クラスみんなが笑顔になるよう、教職員も声をかけていきたいと思っていますので、ご心配なことがありましたら、早めにお知らせください。

昨年度の登下校では、大きな事故ありませんでした。しかし、下校の様子を見ていると、道路を広がって歩いたり、ふざけながら走っていたり、通学路を守っていなかったりしている様子も見受けられます。学校の指導だけでなく、ご家庭での声かけや見守りをしていただくことで、安全な登下校ができると思いますので、引き続き、ご協力よろしく願いいたします。